



Newsletter # 53 /  
September 2022



## Édito

Chèr(e)s alumni, J'espère que vous avez passé un bel été. À l'École, l'année académique a bien débuté, nous avons accueilli le 1er septembre une belle promotion, 252 élèves, 49 % d'élèves internationaux de 41 nationalités différentes, 28 % de jeunes femmes, 90 % d'élèves financé(e)s par l'industrie, (un record !) dont 65 % d'apprenti(e)s.

[Lire la suite](#)

Christine Travers

Dear Alumni, I hope you had a great summer. At the School, the academic year has started well; on September 1st we welcomed a great Class of 252 students in Engineering programs, 49% of them are international students from 41 different countries, 28% are young women, and 90% of students are financed by the industry (a record!) of which 65% are doing apprenticeships.

[Read more](#)

Christine Travers

[Les temps forts de la rentrée 2022-2023 à IFP School](#)  
[Highlights of the back-to-school period at IFP School](#)

## Focus

[Du changement au sein du Centre Motorisations et mobilité durable d'IFP School](#)  
[Changes at IFP School's Powertrains and Sustainable Mobility center](#)

## Live

[Entretien avec Ang Zhang, nouvelle enseignante au Centre Procédés pour l'énergie et la chimie d'IFP School](#)  
[Interview with Ang Zhang, a new lecturer joining IFP School's Processes for Energy and Chemicals center](#)

-NEWS- IFP School

-NEWS- Alumni



[Sébastien Bianchi élu meilleur professeur de l'Executive Master of Management in Energy](#)  
[Sébastien Bianchi elected best professor of the Executive Master of Management in Energy](#)

[Vinith Kumar Lakshmanan, doctorant d'IFP School, primé lors de la 10e Conférence de l'International Federation of Automatic Control](#)

[Vinith Kumar Lakshmanan, IFP School PhD student, awarded at the 10th International Federation of Automatic Control Symposium](#)

[Carlos Penalver, élève d'IFP School, nommé Energy Leader for Tomorrow](#)  
[IFP School student Carlos Penalver named Energy Leader for Tomorrow](#)

[Emmanuelle Bromet nommée Directrice du Développement Durable d'Arkema](#)  
[Emmanuelle Bromet appointed Arkema Sustainable Development Vice President](#)

[François Minec, diplômé IFP School, devient responsable mondial de la stratégie chez HP](#)  
[IFP School graduate François Minec becomes HP Global Head of Strategy](#)

[Découvrez les dernières actualités de l'Association amicale des diplômé\(e\)s IFP School \(AAID\)](#)  
[Discover the latest news of the IFP School Alumni Association](#)

*Restons en contact / Keep in touch*



IFP School  
232 Av. Napoléon Bonaparte  
92852 Rueil-Malmaison



**Contactez-nous / Contact us**



Vous recevez ce message car vous êtes abonné(e)s à la newsletter de IFP School avec l'adresse XXXX@mail.fr, Si vous ne souhaitez plus recevoir nos actualités, vous pouvez vous désabonner : [cliquez-ici](#).

Conformément à la réglementation relative aux données à caractère personnel en vigueur, vous disposez d'un droit d'accès, de modification, de rectification, d'opposition, de suppression, de limitation des traitements et de portabilité des données vous concernant. Pour faire une demande, vous pouvez nous contacter à l'adresse suivante : [droits\\_utilisateurs@mail-client.fr](mailto:droits_utilisateurs@mail-client.fr) Retrouvez toutes les informations liées à la politique de confidentialité de Client France en cliquant [ici](#).

Tous droits réservés @ IFP School 2022